

AUS DER REGION



Für diese Kinder ging es vor Kurzem ins Schwimmbad

Traditioneller Osterschwimmkurs

KNITTELFELD. Beim traditionellen Osterschwimmkurs im Hallenbad Knittelfeld tummelten sich 60 Kinder in sechs verschiedenen Leistungsgruppen.

Kursleiter Hubert Fessl sorgte mit insgesamt 14 Gruppentrainern, Übungsleitern und Assis-

tenten vom Schwimmverein Knittelfeld für einen gelungenen Ablauf.

Der nächste Kurstermin ist zu Christi Himmelfahrt (29. Mai bis 1. Juni). Informationen dazu unter www.atusknittelfeld-schwimmen.at.



In Neumarkt wurde dieser Tage zum Ostermarkt geladen

PERCHTHALER

Stimmungsvoller Ostermarkt

NEUMARKT. Bereits zum vierten Mal organisierte die Werbebegegnungsgemeinschaft Neumarkt unter Obfrau Elke Marold einen stimmungsvollen Ostermarkt. Bei Schönwetter und etwas unterkühlten Temperaturen tummelten sich zahlreiche Besucher am

österlich geschmückten Hauptplatz in Neumarkt. Vom Osterschinken bis hin zum Kunsthandwerk wurden hochwertige Produkte aus der Region und darüber hinaus präsentiert. Und es gab eine Verkostung eines prämierten Osterbrots.

SPÖ legte Ortsparteien zusammen

Dieser Tage wurde die „SPÖ Neumarkt“ gegründet: Vorsitzender ist Klaus Straner.

NEUMARKT. Mitglieder und Freunde der SPÖ aus den Gemeinden Kulm am Zirbitz, Mariahof, Neumarkt, Perchau und St. Marein waren vor Kurzem eingeladen, um die neue, gemeinsame Ortsorganisation „SPÖ Neumarkt“ ins Leben zu rufen. Der Koordinator dieser Fusion, Gemeindegassier Klaus Straner (Mariahof),

hielt zahlreiche Gäste willkommen, darunter Landesgeschäftsführer Max Lercher.

Straner meinte in seiner Rede, dass „es keinen Sinn hat über schlechter werdende Finanzen oder die Abwanderung zu jammern“. Mit der Fusion werde den Gemeinden ein Werkzeug in die Hand gegeben, die Infrastruktur

im ländlichen Raum zu erhalten: „Wenn nicht sogar zu verbessern“. Klaus Straner wurde einstimmig zum Ortsvorsitzenden der neuen SPÖ Neumarkt gewählt. Lercher: „Es ist nun höchste Zeit, unsere Gemeinden auf die kommenden Herausforderungen bei der Zusammenführung der Verwaltungen vorzubereiten.“

Osterwünsche ins Ohr geflüstert

FOHNSDORF. Mehr als tausend bunte Ostereier und Osterbrot gab es als Vorgeschmack auf die heutigen deftigen kulinarischen Genüsse in der Arena Fohnsdorf. Der Osterhase selbst hatte sie in Begleitung von ORF-Moderator Erich Fuchs verteilt. Vor allem die Kinder freuten sich, ließen sich mit „Stupsi“ fotografieren und flüsternten ihm etliche Osterwünsche in sein langes Ohr.

ÜBERGABE

